



Junio 7, 2019

Junto al intendente Lucrecio Varela, el mandatario también recorrió obras en ejecución.

En Las Coloradas, y junto al intendente Lucrecio Varela, el gobernador Omar Gutiérrez entregó ayer 12 viviendas, inauguró una sala velatoria y recorrió las ampliaciones del hospital local.

Diez de las viviendas fueron construidas por el Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo y la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (IPVU-ADUS), por un monto de inversión de casi 8 millones de pesos. Son casas de material, adecuadas para las características de la zona, con 65 metros cuadrados de construcción y cuentan con comedor, cocina y baño.

Las dos restantes fueron ejecutadas por la secretaría de Desarrollo Territorial y Ambiente y demandaron una inversión de unos 3 millones de pesos, con una superficie construida de 70 metros cuadrados, con la tipología utilizada por la Corporación Forestal Neuquina (Corfone) en base a paneles de madera.

En cuanto a la sala velatoria, su construcción demandó una inversión de 2 millones de pesos, ejecutada a través de la secretaría de Desarrollo Territorial y Ambiente. El proceso constructivo correspondió igualmente a la tipología Corfone, con paneles de madera, una superficie total de 103 metros cuadrados, 81,65 cubiertos y una superficie semi cubierta de 21,35 metros que se destinará a estacionamiento automotor.

En la ocasión, el gobernador precisó que se están construyendo otras 2 viviendas a través de Corfone, con una inversión de casi 3 millones de pesos, de dos dormitorios y 70 metros cuadrados de superficie. A ellas se sumarán en breve, dos nuevos Mejoramientos Habitacionales, cuya inversión fue de 550.000 pesos. Se trata de dos módulos de 24 metros cuadrados cada uno.

Gutiérrez indicó que “estas viviendas son para nuestra gente y en especial las que realizó Corfone, las logramos realizar en 45 días. Ellas son fruto de la tarea llevada adelante por esta gran empresa neuquina, gracias al esfuerzo y compromiso de todos sus trabajadores, a la visión de nuestros pioneros forestales, que no sólo vieron la conveniencia de realizar este tipo de obras, sino que además cuidan y preservan nuestros bosques”.

También estará lista en los próximos meses la nueva Sala Cultural, con una inversión de 1.850.000 pesos, destinada a diversas actividades en Las Coloradas. La superficie a construir será de 109,32 metros cuadrados, compuestos por un salón, cocina y baños sectorizados para damas y caballeros. Además, estos ambientes se equiparán completamente acorde a la necesidad de su funcionamiento, se concretarán mediante la tipología Corfone y con mano de obra especialmente capacitada por personal de esta empresa forestal neuquina.

Otras tareas que se realizan en Las Coloradas y que fueron destacadas por el gobernador de la provincia, son la ampliación y refuncionalización del edificio que comparten la Escuela Primaria N° 88 y el CPEM N° 75, cuya matrícula en conjunto alcanza los 381 alumnos en tres niveles educativos.

En este caso la obra tiene un avance del 70%, el monto de inversión alcanza los 29 millones de pesos, su financiamiento corresponde al gobierno de la Nación, mediante el Programa de Mejoramiento de Escuelas Rurales (Promer). La obra proyectada desde el ministerio de Educación de Neuquén, fue licitada y está en ejecución a través de Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe).

La visita al hospital de Las Coloradas mereció un párrafo aparte para Gutiérrez, quien sostuvo que “se trata de un centro de Complejidad III, que estará terminado en los próximos días, para acompañar el crecimiento que tuvo la localidad en los últimos años y afianzar el desarrollo económico y social de su gente”.

Añadió que “lo que nos identifica en cuanto al arraigo e identidad neuquinos, es el Sistema de Salud provincial y esto se demuestra aquí, en Las Coloradas, con más consultorios, guardia permanente, mayores comodidades, equipamiento y tecnología que se incorporarán pronto al hospital para beneficio de toda la población”.

El intendente destacó la visita del gobernador “porque tiene contacto directo con los vecinos y además recorrió las obras en ejecución como la ampliación del hospital”, y agregó que “la sala velatoria es un servicio necesario para la comunidad”.

También subrayó el compromiso del mandatario “en nombrar los cargos para el funcionamiento del hospital”.

El acto central se desarrolló en el Polideportivo con la presencia del secretario de Desarrollo Territorial y Ambiente, Jorge Lara; el vicepresidente de ADUS-IPVU, Ricardo Fernández; el coordinador de Vivienda de la Nación, Tomás Villamayor y funcionarios locales.